

Sanierung des Kulturhauses und Stärkung des Ortskernes

Mit der Sanierung des Kulturhauses wurde im Oktober letzten Jahres begonnen, nunmehr sind die Arbeiten größtenteils abgeschlossen.

Ausgangspunkt der Planung war es, das ehemalige Restaurant im Kultursaal aus dem Dornröschenschlaf zu erwecken bzw. die Fassade neu zu gestalten. Der Kultursaal und die neu sanierten Räumlichkeiten sollen als öffentlicher Ort für Veranstaltungen jeglicher Art sichtbar werden. Im Zuge der Erneuerungsarbeiten am Gebäude wird in der ersten Phase auch ein Teil des Ortsplatzes entsiegelt und als Begegnungszone aktiviert. So können die Menschen vor und nach den Veranstaltungen am Ortsplatz aufhalten und verweilen. Die Eingangsbereiche zum neuen Mehrzwecksaal und zum Kultursaal werden als solche durch eine markante Überdachung betont.

Durch den Abbruch der Garderobe des Kultursaals ist es möglich, dass sich eine neue großzügige Glasfassade zum öffentlichen Raum hin öffnet.

Durch minimale räumliche Eingriffe werden die Anforderungen an einen Mehrzweckraum erfüllt. Die ehemalige Küche des Restaurants wird durch ein neues Eingangsportal zugänglich gemacht. Hier ist ein schöner und zweckmäßiger Co-Working Raum entstanden. Verbindungsgänge ermöglichen ein Zusammenspiel mit dem Mehrzweckraum.

Bedanken möchte ich mich bei allen Firmen, die zum überwiegenden Teil aus der Region und der Gemeinde kommen, bedanken. Sie haben alle ihr Bestes gegeben und so positiv zusammengearbeitet. Dank gebührt dem Planungsbüro Scheiberlammer und der Bauleiterin für die umsichtige Abwicklung des Bauvorhabens.

Beschäftigt waren:

Laussegger Bau, Feistritz im Rosental, Holzbau Gasser, Ludmannsdorf, Elektro BF, Feistritz, Tischlerei Mostetschnig Feistritz, Fa. Lobnig, Eisenkappel, Fa. Berger, Ferlach, Fa. Hedenik, Feistritz, Bodenleger Schatz, Klagenfurt, Scarsini Maler, Klagenfurt

Die Eröffnung des neu gestalteten Kultur- und Mehrzweckraumes findet am Donnerstag, 26. Juni 2025 um 17 Uhr 30 statt.

Eine Veranstaltung mit allen unseren Kulturvereinen soll im Herbst in einem schönen Rahmen stattfinden.

Das Kulturhaus soll Zentrum für unsere Bevölkerung und unsere Vereine sein.

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Land- und Forstwirtschaft,
Klima- und Umweltschutz,
Regionen und Wasserwirtschaft

WIR leben Land
Gemeinsame Agrarpolitik Österreich

LAND  KÄRNTEN


Kofinanziert von der
Europäischen Union